
 

A reunião deu início às 09 horas e 10 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1)Informação do reconhecimento do curso 

O professor André Oliveira iniciou informando aos demais docentes que o curso de 

Engenharia Elétrica foi reconhecido através da portaria Nº 1615\2014-MEC, e 

agradeceu os esforços de todos. 

 

2)Apresentação do Prof. Paulo Lagoia  

O professor André deu as boas vindas ao professor Paulo Lagoia em nome do curso e 

abriu espaço aos demais presentes se apresentarem e recepcionarem o novo 

docente, e o próprio Paulo Lagoia apresentou-se brevemente . 

 

3) Viagem para Sucuriju  

O docente André Oliveira iniciou versando sobre a viagem ao sucuriju de 10/11 a 

14/11 pedindo que três docentes se indicassem, o Professor Geraldo Maranhão 

passou a versar sobre a reunião que ele participou no INCRA, e informou que o 

projeto Sucuriju se tornou uma espécie de projeto piloto do INCRA no estado, ou seja, 

tomou uma proporção maior do que anteriormente dividido, sendo trabalhado alem do 

colegiado de Engenharia Elétrica, trabalhado conjuntamente com o colegiado de 

Engenharia Civil e o de Arquitetura e Urbanismo que ficariam responsáveis por uma 

espécie de revitalização da vila do sucuriju, além do colegiado de Ciência da 

Computação. Os docentes Coracy Fonseca, Raphael Comesanha, Paulo Lagoia e 

Geraldo Maranhão se prontificaram a viajar para conhecer o projeto. 

O professor André abriu votação para o pagamento de diárias aos docentes que iram 

viajar, sendo aprovado por unanimidade pelo colegiado de elétrica. 

 

4) Informações sobre o novo prédio  

O professor André questionou os docentes sobre a entrega dos layout das bancadas 

de laboratório para o novo prédio e pediu que os docentes entreguem até a próxima 

semana, sendo questionado pelo professor  pelo professor Reinaldo a respeito o 

tamanho das bancadas que segundo o mesmo pode ser insuficiente, ficou acertado 

entre os docentes que cada um fará o seu layout com o que é necessário, pois não 

sendo deste modo os laboratórios ficaram inutilizados e o objetivo do novo prédio não 

será alcançado. 

O professor Geraldo Maranhão chamou atenção dos demais docentes sobre a 

necessidade de indicação das tomadas no layout para que o trabalho seja feita em 

definitivo. 

O professor Helyelson sugeriu que os trabalhos de compra sejam encaminhados até o 

dia 20/11(prazo Maximo para empenho na universidade), para que o trabalho seja feito 
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antes do encerramento financeiro do ano 2014 da universidade, sendo assim ficou 

decidido que os docentes entregarão até o dia 11/11.  

O professor Helyelson sugeriu que todos os docentes elaborem sobre o que de fato é 

necessário no laboratório no quesito de equipamentos, como um montante e após isso 

seja articulada um encontro com a reitora e vice-reitora da universidade para ser 

articulada a compra dos equipamentos do laboratório, tendo em vista que sem os 

equipamentos não há utilidade para o laboratório. 

O docente José Henrique informou que este trabalho já foi feito no passado e que 

necessita ser revisado, e ficou de repassar aos docentes para que o trabalho já feito 

seja aproveitado. 

O docente Geraldo Maranhão explanou que a administração se mostra ciente que o 

planejamento da universidade é ineficiente, sendo por parte da coordenação a 

responsabilidade de descrever minuciosamente os equipamentos e acompanhar o 

processo, pois os responsáveis por fazer a cotação de preço não tem o conhecimento 

especifico. 

O docente André se comprometeu em acompanhar todo o processo e pediu aos que 

revisem o trabalho passado pelo professor Henrique.  

O professor indicou que o laboratório de distribuição será dividido para que possibilite 

a implementação do centro acadêmico que ocuparão cerca de 1/4  

O Técnico Marcio Clei expressou a necessidade de uma sala para os técnicos, que 

sirva como espécie de espaço administrativo dos técnicos, o docente Geraldo afirmou 

que os técnicos deve ter um ponto de referencia, mas deve estar lotado no laboratório. 

O docente Comesanha expressou que para os docentes é importante também haver 

um espaço de referencia. Sendo argumentado pelo técnico Marcio Clei que quando os 

laboratórios tiverem em uso e que o professor não necessitar do apoio técnico o 

mesmo deve ter um local para ficar que não seja o corredor. Sendo aprovada pela 

coordenação que a sala das coordenações seja a sala dos técnicos. 

O professor André apresentou aos demais docentes a ideia do colegiado buscar o 

espaço ao lado do prédio de Engenharia Elétrica, afim de que sejam construídos 

futuramente prédios anexos para que os espaços do curso não fiquem dispersos no 

campus da universidade, tendo em vista que na parte de trás esta sendo construído o 

prédio de Engenharia Civil.  

 

5) O que ocorrer. 

A docente Andreza Costa apresentou o folder da semana de Engenharia Elétrica aos 

docentes que fizeram sugestões aos discentes.  

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 11 horas e 35 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


